

Communiqué de presse

LANCEMENT DU TOURNAGE DE L'AVENTURE CINÉMATOGRAPHIQUE "MEIN FREUND BARRY" (MON AMI BARRY).

Sion, le 11 février 2025. **Atlantis Pictures et MMC Zodiac portent sur grand écran, sous la direction de Markus Welter, l'histoire émouvante du légendaire chien de sauvetage Barry!**



Markus Welter, réalisateur (en haut à gauche), Marcel Wolfisberg, producteur (en haut à droite), Alma Büchenbacher, Resi, Paco von Wyss, Georg et le chien Barry Copyright © Atlantis Pictures Ltd.

Tout le monde le connaît : le Saint-Bernard au cœur fidèle avec son petit tonneau autour du cou. Aujourd'hui, Barry est de retour sur le grand écran dans un film familial entraînant ! Après les succès de "Heidi" et "Schellen-Ursli", MON AMI BARRY est une nouvelle aventure pleine de suspense, d'amitié, de courage et d'émotion.

Le tournage de cette production ambitieuse a commencé cette semaine de manière spectaculaire - et ce au milieu des majestueuses Alpes valaisannes, à plus de 2'000 mètres d'altitude. Après les imposants travaux de tournage en extérieur en Valais, la production sera transférée au Tessin. Le tournage se terminera ensuite à Cologne, dans les studios derniers cris de MMC.

Une co-production helvético-allemande.

MEIN FREUND BARRY est produit par Marcel Wolfisberg et sa société de production lucernoise Atlantis Pictures en collaboration avec MMC ZODIAC de Cologne. Le projet est en outre soutenu par la Valais film commission et la

Communiqué de presse

Ticino film commission. « Nous sommes ravis d'accueillir ce tournage, d'autant plus qu'il se fait en étroite collaboration avec la Ticino Film Commission confirmant ainsi la bonne entente existante entre les deux commissions. Un tel partenariat renforce aussi l'attractivité de la Suisse comme terre de tournage », souligne Tristan Albrecht, responsable de la Valais Film Commission.

La distribution suisse en salles sera assurée par ASCOT ELITE ENTERTAINMENT, tandis que WILDBUNCH Germany sera responsable de la distribution allemande.

Ce film est basé sur une histoire vraie dont l'action se déroule dans les paysages alpins époustouffants du 18^e siècle captant la magie de la nature et célébrant la force de la communauté. "Barry est un symbole mondial de courage et de fidélité. Cela fait des générations que son histoire n'a pas été racontée sur grand écran. Avec MON AMI BARRY, nous ramenons son voyage extraordinaire au cinéma pour toute la famille, avec des images impressionnantes et une authenticité historique ", déclare le producteur Marcel Wolfisberg.

Un casting à grande échelle a été organisé pendant plusieurs mois pour le casting des rôles principaux des jeunes et de l'ensemble de la troupe d'enfants. Cinq rôles ont finalement été attribués parmi plus de 600 candidats. Outre Max Hubacher, l'acteur allemand Ulrich Tukur ainsi que Carlos Leal apparaissent dans cette émouvante histoire d'amitié unique.

Markus Welter est le metteur en scène.

Parmi ses projets, on trouve notamment le thriller "Im Sog der Nacht" et la coproduction SRF/ZDF "Der Teufel von Miland". Il a dirigé les trois premières saisons de "Der Bestatter" et a reçu le PRIX WALO en 2014. En outre, il a remporté en 2018 le prix spécial du jury aux Journées cinématographiques de Soleure pour son téléfilm "Weglaufen geht nicht".

Contexte historique

Depuis le 11^e siècle, les moines de l'hospice du Grand-Saint-Bernard offrent leur protection aux voyageurs. À partir du 17^e siècle, ils ont utilisé des Saint-Bernard comme fidèles compagnons et sauveurs dans les Alpes enneigées. Le plus connu d'entre eux : Barry. Il a sauvé plus de 40 personnes et est devenu une légende.

Le film - Une aventure d'amitié et de courage

Fin du 18^e siècle. Georg, 12 ans, et son frère aîné Alfons, orphelins de guerre de Suisse centrale, sont sur le chemin difficile du Grand-Saint-Bernard et veulent tenter leur chance en Italie. Lorsque Georg tombe malade, Alfons le laisse à l'hospice. Là, Georg se bat contre les préjugés des novices, en particulier du chef Célestin. Une tendre amitié avec Resi, la fille du maître-chien, l'aide à surmonter sa timidité. Georg nourrit en secret un chiot chétif nommé Barry. Mais lorsque Célestin le trahit, Georg doit se battre pour son avenir devant le Prieur et se voit offrir une dernière chance.

MEIN FREUND BARRY est une production d'Atlantis Pictures en coproduction avec MMC Zodiac, la Radio Télévision Suisse SRF, la SRG SSR, Centauri Media, Senator Film et blue. Soutenu par la Zürcher Filmstiftung, la Film- und Medienstiftung NRW, le Deutscher Filmförderfonds, l'Office fédéral de la culture, la Filmförderungsanstalt FFA, le canton de Lucerne, la Valais film commission, la Ticino film commission, Suissimage et en collaboration avec Lidl Suisse et Suzuki Suisse.

Réalisation : Markus Welter | Scénario : Jan Poldervaart

Avec : Barry, Max Hubacher, Christoph Gaugler, Ulrich Tukur, Carlos Leal, Paco von Wyss, Mael Gallati, Alma Büchenbacher, Yousef Sweid et bien d'autres.

Sortie en salle : hiver 2026

Contacts :

Service de presse Valais Film Commission,
films@valais.ch, 027 327 36 12

ASCOT ELITE ENTERTAINMENT
Karin Rüegg, karin.rueegg@ascot-elite.ch